

バントワリング部活動報告

～ MKBの祭典・オープンスクール～

11月1日(日)、府民共済 SUPER アリーナで行われた『 MKB (Maishima Konohana Brand) の祭典 2015 』にて、演技披露を行いました。

この MKB の祭典は大阪市此花区役所主催のスポーツを中心としたイベントで、広いメインアリーナを使い、さまざまな競技やバスケットボールのエキシビジョンマッチ等が行われ、その中のお昼のハーフタイムショーで演技を披露しました。

今回は、小さな子どもから大人まで7つのダンスチームによるダンスパフォーマンスでした。

午前中いっぱい入念に振り付けの調整を行い、参加チームのトリを努めました。初めての会場での演技にも関わらず堂々と演技することができ、また一つ成長できました。



11月21日(土)、本校の第2回オープンスクールが行われ、オープニングのクラブ紹介、応援歌にあわせての演技を行いました。

クラブ紹介は、2年生1名の他は全員が1年生という少人数での演技でした。また、応援歌では全員がフラッグの大技に挑戦しました。前日のリハーサルでは不安が残っていましたが、当日は無事に演技することができました。

第1回のオープンスクールとあわせ、自分たちの演技のみに集中するだけでなく、他クラブと協力しひとつのものを作り上げることも学びました。

2年生は修学旅行後、1年生は期末考査後から、また本格的な練習が再開します。1月10日の大阪府高等学校芸術文化祭での発表に向けてチーム一丸となって頑張りますので、今後も応援よろしくお願ひします。

